

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.03.2022

Stillzimmer im Rathaus

In der Vergangenheit wurden bereits mehrere Versuche unternommen, im Rathaus ein adäquates Still- und Wickelzimmer, das auch für die Öffentlichkeit zugänglich ist, zu etablieren. Der vormals eingerichtete Raum im Münchner Rathaus, war noch nicht attraktiv gestaltet, aber zumindest durch seine gute Zugänglichkeit perfekt geeignet. Der aktuelle Standort im 4. Stock stellt auf Grund der schlechten und komplizierten Erreichbarkeit, zeitlichen Einschränkungen und nicht zuletzt schlechten und unschönen Ausstattung, leider keine Verbesserung dar und kann keine Endgültige Lösung sein.

Daher frage ich:

1. Ist der aktuelle Standort des Stillraumes bereits der endgültige?
2. Wurde der Toilettenbestand im Rathaus im Benehmen im Sinne der geschlechtlichen Vielfalt neu geordnet und geprüft, ob eine etwaige räumliche Überkapazität eine Möglichkeit für die Umgestaltung in einen Still- und Wickelraum zulässt?
3. Wie können die Zugänglichkeit und die Öffnung, vor allem für die Allgemeinheit, optimiert werden?
4. Wie wird die Zugänglichkeit der Öffentlichkeit bekannt gemacht?
5. Gibt es die Möglichkeit, den Raum, ggf. in Kooperation mit einem entsprechenden Anbieter, attraktiver zu gestalten und mit Utensilien (Windeln, Feuchttücher, etc.) auszustatten?

Alexandra Gaßmann
Stadträtin